

Einverständniserklärung für die Veröffentlichung von Daten auf den Internetseiten von ATSAF e.V.

Declaration of consent for the publication of data on the ATSAF e.V. website

Durch meine Unterschrift erkläre ich mich damit einverstanden, dass die nachfolgend aufgeführten Daten zum Zwecke der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit auf den Internetseiten von ATSAF e.V. veröffentlicht werden dürfen.

*With my signature I agree that the following data may be published on the ATSAF e.V. website
for the purpose of press and public relations work.*

- Mein Bild, Name, Nationalität, Titel meines Projektes im Rahmen des ATSAF - Junior Scientists Tandems, Dauer und Zeitraum des Projektes, Einsatzland, Name des CGIAR++ Center, Name der Universität.

A picture of me, my name, nationality, title of my project within the ATSAF - Junior Scientists Tandems, duration and period of the project, country of assignment, name of the CGIAR++ Center, name of the university

- Abschlussbericht / *Final Report*
- Ich erkläre mich damit einverstanden, dass oben genannte Daten auch zum Zwecke der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit in den Sozialen Medien der ATSAF e.V. verwendet werden dürfen.

I agree that the above-mentioned data may also be published on the ATSAF e.V. social media channels for the purpose of press and public relations work.

Datum / *Date*

Unterschrift / *Signature*